

Mühlheimer Nachrichten, Montag, 2. September 2013

Neuer Auszubildender begrüßt



Heute Vormittag begrüßten Bürgermeister Daniel Tybussek, der Personalratsvorsitzende Hans-Georg Jung und der zuständige Fachbereichsleiter Tristan Gerfelder den neuen Auszubildenden Simon Pospischil. Sie wünschten ihm für die kommenden drei Jahre viel Erfolg.

Pressestelle der Stadt Mühlheim am Main
Friedensstraße 20 | D-63165 Mühlheim am Main
Telefon +49 6108 601 604 | Telefax +49 6108 601 84 611
stadt-muehlheim.de